

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長



築け未来を

行動力と

先見の眼で

ルイス・ビセンテ・ジアイ

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0801
FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4 F

会長 山野 明

幹事 新垣 勝
SAA 岩井 克次

会報委員会

◎土井 元司
○大川 幹二
辻 秀輝
山田 耕造
中村 文雄
塩崎 博司
吉野 稔

第1034回 例会 1997年 平成9年2月10日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 宇恵 弘純 副会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 45名

出席率 66.18%

前回修正出席率 85 29%

4. 会長スピーチ 宇恵 弘純 副会長

先日より風邪を引きまして、今日私も休ませていただきたいなと思っていましたが前々から会長さんによろしくお願いしますとの事、今日釣クラブの皆さんのが遠征で出席者が40名を割るような予則をしており、なにがなんでも出席をしなくてはいけないと思い、出て来ました。45名も出席してくれています。

私事の話ですが、今日得意先から電話があり、四月から消費税が上るので倉庫保管料、運賃など下げると言う話でした。皆様はご存知の通り私は飲料を扱かうのがメインです。この飲料業会は、コカコーラがリーダー的存在です。四月からコカコーラ

は値上げをしないと言うことで、そのしわ寄せが我々に来るのです。高速道路の値上げも言われており、非常に苦しい状況の中での30~40分程お話をしました。この会社は日本全国を六社に分けての輸送協力会社があり、私の会社は近畿一円を任されております。今日私の方に電話をしてきたのは最後の通告で他社はもう了解済ですとの事で頭をいためております。いつまでも私の泣き事ばかりでは、申し訳ございません。

本日の卓話は国際奉仕委員長の椋代さんです。後程よろしくお願いします。

5. 幹事報告

○メーキャップ

2/7 中村 雅行君 (和歌山南RC)

○例会臨時変更のお知らせ

有田南RC 2/18(火) → 2/18(火)

PM 12:30~ 和歌山県社会福祉専門学校

○レート変更のお知らせ

3/1 より 1ドル = 119円

6. 卓話

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

国際奉仕委員長 榎代 光夫君

先週 2/8 (土) クラブ国際奉仕世界社会奉仕の委員長会議に行ってまいりました。最初に国際奉仕全般について、次に趣味、職業別親睦活動について、青少年交換について、国際大会についての順序で話が進行しました。国際奉仕全般についてですが、主にポリオプラスの話ばかりなので、後で話します。青少年交換について、アメリカオーストラリアなど2640地区派遣希望学生27名有り、面接試験で3名落ちました。地区内各クラブの姉妹（友好）クラブの現在提携の有るクラブが、37クラブ、提携のないクラブが、32クラブ、未提携の内10クラブは交換希望し、22クラブは現在未定です。因に当クラブも含まれます。他に県内では海南RC・海南西RCも未定で、和歌山城南RCのみ将来希望しています。具体例として堺東RCは、25周年行事として、1840地区ミュンヘンRC訪問し、その後手紙を送って友好関係を行っている。

次に国際大会について10/25～10/27タイ（バンコック）で盛大に開催しました。日本人は3200人出席し 2640地区はその内167名出席しました。地区別では日本は第4位でした。来年6/15～6/18までスコットランド（グラスコー）で開催します。

世界社会奉仕活動についてですが、当クラブには世界社会奉仕委員がないので両方兼ねて聞いておりましたので頭の中がごちやごちやになってしましましたので何組が何にをどうして行ったかと聞きとれた組のお話をします。

○IM6組 合同プロジェクトは10/17 バングラディシュに学校建設を実行。

○IM3組 プロジェクトNo.3349フィリピンディケーセンター支援事業運動場建設と設備について11月中旬実施。

○IM5組とタイ・バングラックRCと協同活動でタイ・チョオブリー地域に新設

される病院に 150万円相当の医療機器を提供 (IM 100万円 バングラックRC 50万円) 又 青少年学生の交換も同時進行中。

○IM?組 インドネシアの耳鼻科の医者を対象に学術的且つ実技指導を行なうためのプログラムを実施準備中。

メインになったポリオプラス支援活動の推進、皆さん知っている事なんですが、ポリオパートナースプログラムと言う名前が1・2年前から出来たそうです。

最初はワクチン購入が目的でお金を集めてWHO・ニュセスに依頼して1992年に目的を達した。世界全体で約5年間で2億4千万ドル集まりました。その後中国で集団発生した事実が有りますので現在も続けています。ポリオプラス推進ですが、IM7組 羽衣RCは実施されました。羽衣RC会員 361名で1人2000円をWHOを通じてベトナムに送金した。

私が知りたかった事は皆さんからの会費1500円はどの様に送金したかを直接パストガバナー中嶋さんに聞くと送金先は未定です。とにかくお金を集めてRIポリオプラスパートナーズプログラムに送金するとパストガバナー中嶋さんが支援先を決定し、後日私の方に報告の連絡が入ります。又、御報告します。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

辻 秀輝君 雪祭りを見物にトランスペクのお世話になりました

田村 能孝君 途中退席します すみません
山東 剛一君 急用の為 途中退席させて頂きます

橋本 憲紹君 春節の三ヶ日の行事を無事留学生の皆様と共に過ごしました

吉野 稔君 山名さんには大変お世話になりました

谷脇 良樹君 昨日伊勢神宮に参拝しました